

## Herzlichen Dank

*Der Tod ist nicht das Ende eines Weges,  
sondern der Anfang einer langen Reise.*

für die grosse und aufrichtige Anteilnahme und für all die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschiednehmen von unserem lieben

# Albert Steiner-Ostermann

«Daddy»

erfahren durften. Sie haben uns sehr bewegt und getröstet. Besonders danken möchten wir:

- Pfarrer Karl Lukas für die schöne und einfühlsame Abschiedsfeier
- Markus Reinhard für das schöne Orgelspiel
- dem Sigristen Otto Jost für seine Dienste in der Kirche
- dem Bestattungsdienst Jürg und Daniela Zbinden für ihre Unterstützung
- Dr. med. Bernhard Koller für die ärztliche Betreuung
- dem Personal des Pflegeheim Kühlewil, Haus Klee, für die Betreuung

Auch danken möchten wir für die Unterstützung der Berghilfe, die schönen Blumen und Geldspenden und die vielen Kondolenzkarten mit den so einfühlsam gewählten Worten. Herzlichen Dank allen, die Daddy in seinem Leben mit Liebe und Wertschätzung begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Die Spuren von Daddy bleiben und er wird in unseren Herzen weiterleben.

Oberwangen, im März 2023

Die Trauerfamilie